

DEDICACE

A Monsieur l'abbé Joseph Hoffman
Curé de Charlesbourg

Je dédie respectueusement
Ces Mélanges historiographiques
sur ma paroisse natale.

Je les dédie,
en outre, aux parents
et amis des quinze mille personnes
dont les cendres reposent dans le
cimetière de Charlesbourg ;

Aux trente-deux prêtres
qui y sont nés ;

Enfin,
Aux soixante religieuses
originaires de
Charlesbourg,
qui ont dit adieu au monde
pour voler au secours de l'humanité
souffrante :

A tous,
J'offre cet humble travail,
afin qu'ils se souviennent
de moi là-Haut.

